

2.4. MANUALES

Métrica y evaluación crítica de la densidad

Por lo general es una ciudad muy masiva, que apenas tiene lugares públicos, en los que descansar y pasar el rato.
El tamaño y la densidad de las calles es muy grande, por lo que no provoca agobio cuando se pasea por ellas.
El único problema es las zonas de edificios más altos que si que provoca sensación de estrechez.
Las calles están muy bien conectadas, unas con otras y es fácil el acceso a cada uno de los lugares a los que se quiere llegar.
La altura de los edificios suelen ser de 2 o 3 plantas como mucho, salvo algún edificio de 6 plantas aproximadamente.

